

sábado 14 de junio de 2025

# Tres centros de La Laguna reciben el Distintivo de Excelencia Educativa del Gobierno de Canarias

*Prácticas Aneja, La Verdellada y San Matías son reconocidos por su compromiso con la convivencia, el fomento de la comunicación lingüística y el desarrollo de competencias clave*



Descargar imagen

El concejal Sergio Eiroa con representantes de los centros premiados

El Ayuntamiento de La Laguna felicita a las comunidades educativas del CEIP Prácticas Aneja EUP, CEIP La Verdellada y CEIP San Matías tras recibir este jueves el Distintivo de Excelencia Educativa 2025, un reconocimiento otorgado por la Consejería de Educación del Gobierno de Canarias a centros comprometidos con una enseñanza inclusiva, innovadora y de calidad.

El concejal de Educación y Juventud, Sergio Eiroa, les recibió en el aeropuerto tras su llegada del acto institucional celebrado en la isla de El Hierro, donde pudo felicitar en nombre del Ayuntamiento y de todos los laguneros y laguneras a los equipos directivos, docentes, alumnado y familias de los tres centros laguneros reconocidos en esta edición.

“Es un inmenso orgullo para La Laguna contar con tres centros públicos que son ejemplo de compromiso, innovación y calidad educativa. La Aneja, La Verdellada y San Matías representan lo mejor de nuestra comunidad escolar; docentes implicados, familias activas y alumnado con talento que crece en entornos que fomentan la convivencia, la creatividad y el respeto”, destacó Eiroa.

Los tres colegios fueron galardonados en distintas categorías: el CEIP Prácticas Aneja EUP, por el fomento de la competencia matemática; el CEIP La Verdellada, por su apuesta por el bienestar y la mejora de la convivencia; y el CEIP San Matías, por su proyecto integral de comunicación lingüística y fomento lector.

“Desde el área de Educación del Ayuntamiento seguiremos trabajando de la mano de estos centros y del resto de la red educativa municipal para ofrecer el acompañamiento, los recursos y el reconocimiento que merecen. Porque apostar por la educación pública es apostar por una ciudad más justa, más inclusiva y con más oportunidades para todas y todos”, subrayó el concejal.

El Distintivo de Excelencia Educativa distingue anualmente a centros que desarrollan proyectos destacados en áreas como el plurilingüismo, la innovación, el patrimonio, la sostenibilidad, la participación, la atención a la diversidad o el liderazgo pedagógico. En esta edición fueron premiados once centros no universitarios de Canarias, tres de ellos del municipio de La Laguna.